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Résumeé:

Le critique de l'orientalisme constitue une critique d'un large
secteur de la culture occidentale, et le spécialiste du domaine de
critique du discours orientaliste doit avoir des qualités d'un critique
ayant une expérience et une connaissance culturelle et
méthodologique. Et ce genre de critique a ses propres moyens et
directions et ses entrées au discours pour révéler ses implicites et
ses 1déologies qui se cachent derriere la beauté stylistique et sa
rhétorique. Et c'est bien cela le but réel et la fin du critique.

Les mots-clés Critique, discours orientaliste, études arabes,
occidentalisme

Summary:

The critic of Orientalism constitutes a critique of a large sector
of Western culture, and the specialist in the field of criticism of
Orientalist discourse must have the qualities of a critic with cultural
and methodological experience and knowledge. And this kind of
criticism has its own means and directions and its entrances to the
discourse to reveal its implicits and its ideologies which hide behind
the stylistic beauty and its rhetoric. And this is indeed the real
Purpose and the end of the critic .

Key words: Criticism, Orientalist discourse, Arabic studies,
Westernis



